



# 自治体職員協力交流事業（LGOTP 事業） 芝山町ツアーを実施しました

（一財）自治体国際化協会交流支援部経済交流課

## 2022 年度自治体職員協力交流事業 ～研修員5名が来日しました！～

クリアでは、日本の自治体が海外の自治体職員を研修員として受入れ、受入自治体で研修を行う、「自治体職員協力交流事業」を実施しています。

近年はコロナ禍で研修員の受入れが実現できていませんでしたが、2022 年度、3年ぶりとなる一斉渡航が実現し5名の研修員が来日しました。成田空港に到着した研修員たちは、都内で一泊後クリアにて開会式・オリエンテーションに参加し、それぞれの受入自治体へ赴きました。

本事業は、研修員が各自自治体で教育、環境、畜産などそれぞれの研修を受け、帰国後に自国で研修成果を還元する「人づくり」を目的としているのみならず、観光や多文化共生などの分野に外国人目線を取り入れたり、地域の国際交流の機会創出など、国際協力以外の分野においても自治体にご活用いただいております。



2022 年度自治体職員協力交流事業 開会式

## 芝山町ツアーを実施しました！

研修員の入国後、飛行機の到着時刻によっては空港での待ち時間が長くなってしまふことから、今回は地元自治体である芝山町に協力をいただき、待ち時間を活用したツアーを企画いただきました。

芝山町は、成田空港に近いだけあり、航空機の見学や操縦体験ができる航空科学博物館、空港から飛行機が発着する様子を近距離で見ることのできる「ひこうきの丘」など、航空機に関する観光コンテンツが豊富で、多くの航空機ファンが訪れます。

また、芝山町はコロナ禍前から空港のトランジット客をターゲットとしたツアー造成にも取り組んできました。コロナ禍により事業は一時ストップしましたが、今後のインバウンド再開に備えた取り組みの一環として、今回のツアーの実施にご協力いただきました。

今回の訪問先で特に面白かったのは「成田空港温泉 空の湯」です。ここでは温泉はもちろん、横になれるスペースもあり、トランジットの待ち時間が長いときは、専用のシャトルバスを利用してここへ来ることができます。また、24 時間営業のジムを利用することもできるほか、レンタサイクルも借りることができ、ここを拠点に芝山町観光もできます。加えて芝山町は本施設を地域住民の交流拠点にもしているそうです。

今回は町長自らツアーに同行いただき、町の魅力を語っていただきました。10 月には入国措置も緩和され、また町にトランジットの外国人が戻ってくる事が予想されます。一人でも多くの方が旅の疲れを癒すことができるよう、クリアも芝山町の取り組みを応援しています！



ツアーの中で実施した麻生町長との意見交換